

News Release

Peringati Hari Epilepsi Sedunia, Perpei Makassar Gelar Sharing dan Diskusi

Subhan Riyadi - SULSEL.NEWSRELEASE.ID

Mar 27, 2022 - 14:52

The poster is for a 'Purple Day' event, which is a family gathering for the Makassar Epilepsy Community. The event is scheduled for Sunday, March 27, 2022, at the IPTEKS Building, Hasanuddin University, starting at 10:00 WITA. The event is free of charge. The main topic is 'Epilepsy and COVID-19', presented by Dr. Andi Weri Sompia, M.Kes, Sp.S (K). The moderator is Ns. Nurhaya Nurdin, M.Sc. The event includes a sharing session for patients, caregivers, and family members, as well as games and door prizes.

PURPLE DAY
family gathering komunitas epilepsi makassar

FREE

✓ Minggu, 27 Maret 2022
📍 Pelataran Gedung IPTEKS Universitas Hasanuddin
🕒 10.00 WITA

Epilepsi dan COVID-19
Pemateri: dr. Andi Weri Sompia, M.Kes, Sp.S (K)

Moderator: Ns. Nurhaya Nurdin, M.Sc

⊕ *Sharing session (penyandang, caregiver, dan narasumber)*
⊕ *Games dan doorprizes*

Makassar-Purple Day for Epilepsy Awareness Day atau Hari Epilepsi Sedunia merupakan suatu gerakan internasional yang didedikasikan untuk meningkatkan kesadaran mengenai epilepsi ke seluruh dunia, yang dirayakan setiap tanggal 26 Maret setiap tahunnya.

Purple Day untuk memperingati Hari Epilepsi Sedunia, sebagai tanda menumbuhkan rasa kepedulian kita terhadap penyandang epilepsi yang dikenal

dengan sebutan Orang Dengan Epilepsi (ODE).

Epilepsi Day atau Purple Day diharapkan bisa menyadarkan masyarakat untuk tidak mengucilkan penyandang epilepsi dan menghapus stigma negatif tentang epilepsi, dimana selama ini beredar di masyarakat.

Selain itu kegiatan ini untuk mendorong para penyandang epilepsi dan keluarga untuk berani tampil dan mengembangkan potensi terbaik mereka.

Melalui momen ini maka Perhimpunan Penanggulangan Epilepsi Indonesia (Perpei) Makassar, Perhimpunan Dokter Spesialis Saraf Indonesia (PERDOSSI) bekerja sama dengan Departemen Neurologi Fakultas Kedokteran UNHAS akan menggelar Family Gathering Komunitas Peduli Epilepsi Makassar. Minggu 27 Maret 2022 di Pelataran Gedung IPTEKS Universitas Hasanuddin (Belakang Proyek Gedung Hotel Unhas).

Purple day kali ini mengangkat tema “Hentikan Stigma, Mari Peduli Epilepsi”.

Ketua Perpei wilayah Sulsel dr.Andi Weri Somba, M.Kes.,Sp.S(K) menyampaikan sharing & Diskusi terkait Epilepsi dan Covid-19.

Sementara Nurhaya Nurdin S.Kep. Ns. MN.,MPH di dapuk sebagai moderatornya.

Tidak hanya sharing dan diskusi saja, family gathering ini menyuguhkan games dan merchandise menarik yang akan dibagikan.